



Elternbrief

Liebe Eltern,
liebe Erzieherinnen und Erzieher,

wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben und wie Ihnen ja inzwischen auch schon die Klassenlehrerinnen und Lehrer persönlich mitgeteilt haben, bleibt die Schule bis Ende der Osterferien geschlossen.

Diese Situation ist für alle Beteiligten neu und sicherlich nicht einfach. Dennoch sind wir sicher, dass wir einen gangbaren Weg für uns alle finden werden, um einerseits weiterhin Lernangebote aufrechterhalten zu können, andererseits aber auch im Sinne der Gesundheitsfürsorge den Schutz für alle gewährleisten zu können.

Wie Sie aus dem Telefonat mit der Klassenlehrer*in erfahren haben, gibt es die Möglichkeit einer Not-Betreuung ihrer Kinder für Montag und ggf. Dienstag.

Der Umsetzbarkeit halber wird der Schülerspezialverkehr am Montag noch in der bekannten Form und zu den regulären Zeiten stattfinden. Allerdings fährt das Unternehmen nur die SuS an, deren Eltern sich beim Fahrdienstleiter Herrn Knie telefonisch melden: 0160 xxxxxxxx.

Am Dienstag wird voraussichtlich kein Schülerspezialverkehr mehr aufrechterhalten.

Grundsätzlich bitte wir Sie, sich in allen Fragen zunächst an die Klassenlehrer*innen zu wenden. Hierbei bietet sich der Emailverkehr an. Über alle neuen Entwicklungen werden wir Sie umgekehrt auch auf diesem Wege auf dem Laufenden halten.

Bleiben Sie gesund
Viele Grüße

Nicola Schiffer und Jan Peter Meier
Schulleitung